

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada bagian sebelumnya, pada bab ini dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pembelajaran matematika dalam penggunaan alat peraga sangat membantu siswa membangkitkan semangat belajarnya. Pembelajaran tidak lagi terasa monoton karena peran aktif siswa dalam proses pembelajaran matematika dengan memanfaatkan alat peraga. Dilihat dari respon siswa yang terlihat senang dan ceria dalam memanfaatkan alat peraga dan mampu mengubah pola sikap siswa yang mulanya kurang semangat menjadi lebih aktif dan berani kedepan serta berani mengajukan pertanyaan dan gagasan terhadap permasalahan-permasalahan yang dialaminya. Selain itu kekreatifan siswa dapat dilihat dengan banyaknya gambar-gambar bangun datar yang mereka buat dengan menggambar di alat peraga papan berpaku tersebut.
2. Pembelajaran matematika dalam penggunaan alat peraga papan berpaku pada materi menentukan luas, keliling persegi dan persegi panjang sangat membantu sekali terhadap pemahaman siswa pada materi ini. Hal ini terlihat dari hasil evaluasi dan lembar aktivitas siswa yang meningkat disetiap siklusnya yang telah dibahas pada hasil dan pembahasan penelitian yang ditunjukkan di bab 4.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa saran yang perlu disampaikan di antaranya:

1. Alat peraga sangat membantu sekali dalam kelancaran dan keberhasilan belajar mengajar. Selain itu dapat merangsang kreativitas siswa yang mungkin selama ini tidak dapat terlihat. Maka dari itu alangkah baiknya bila alat peraga dapat digunakan bukan hanya pada mata pelajaran matematika saja, mata pelajaran lain pun juga dapat menggunakan alat peraga asalkan alat peraganya dapat sesuai dengan materi yang akan diajarkan.
2. Bagi guru yang menggunakan alat peraga pada pembelajaran apapun sebaiknya harus teliti dalam mencari dan menggunakan alat peraga yang tepat sesuai dengan materi yang akan diajarkan sehingga membantu siswa dalam menemukan konsep dan meningkatkan pemahamna siswa.
3. Dalam era globalisasi ini diperlukan sumber daya manusia yang memiliki kreativitas untuk membuat alat peraga sendiri. Karena dalam penggunaan alat peraga sangat penting untuk membantu pemahaman siswa. Melakukan berbagai macam cara metode yang memanfaatkan alat peraga sehingga pembelajaran menjadi menyenangkan siswa menjadi lebih semangat dalam melaksanakan pembelajaran apapun.